

COTE

M A G A Z I N E



MARSEILLE - AIX-EN-PROVENCE - ARLES - AVIGNON - AUBILLES - LUBÉRON

Offert - Free

www.cotemagazine.com

La maison contemporaine, une architecture pour tous...

Contemporary homes: architecture for all



Jacques Patingre.

Depuis quinze ans, Jacques Patingre ambitionne d'inverser la tendance dans le petit monde de la villa individuelle, dominé majoritairement par les constructeurs.

For the past 15 years Jacques Patingre has been reversing trends in the small world of private villa construction – a world dominated by large-scale building firms.

Il s'agit, pour lui, de diffuser une architecture accessible à tous, en associant le constructeur et l'architecte, deux métiers distincts. Les villas conçues par de jeunes architectes deviennent performantes et économiques, intègrent les contraintes environnementales, offrent un espace intérieur repensé, un confort et une élégance favorisant le bien-être. En 2008, il crée Villas Concept et s'appuie sur la participation à des concours afin de renforcer la compétence et la culture de ses équipes. Une démarche couronnée de succès avec 12 trophées pour les premières maisons !

Pour un nouvel art de vivre

Jacques Patingre répond au besoin de s'offrir une maison contemporaine, de conception bioclimatique, peu consommatrice d'énergie et au coût maîtrisé. L'éclatement de la cellule familiale, l'omniprésence de l'outil informatique, la mobilité professionnelle induisent des modes de vie en perpétuelle mouvance. L'architecte doit donc intégrer au projet la modularité des volumes, l'abolition des cloisons, l'épuration de cuisines bien équipées, l'évolution des salles de bains et la nécessité de pièces annexes (bureau, cellier, dressing...). Les nouvelles technologies et les matériaux modernes permettent de composer dès aujourd'hui cette maison de demain qui s'adaptera aux désirs d'une clientèle pressée, mobile, soucieuse de design, de transparence, de lignes simples.

He has set out to achieve affordable architecture by bringing together the architect and builder – two distinct trades. This way villas designed by young architects are efficient and economical, incorporating environmental constraints, rethinking indoor space and providing comfort and elegance. In 2008 he developed his Villas Concept, entering competitions to strengthen the skills and culture of his staff. The approach seems to work, as the first houses have won 12 trophies between them!

For a new art of living

Jacques Patingre sets out to meet demand for cost-efficient, contemporary, low-energy bioclimatic homes. With the dispersal of nuclear family members, the omnipresence of computers and occupational mobility, our lifestyles are constantly changing. An architect must design modular interiors, abolishing partition walls, keeping fitted kitchens simple, incorporating current bathroom design trends and allowing for additional rooms (office, pantry, dressing room). With the new technologies and modern materials the architect can put together a home for tomorrow that can be moulded to the needs of busy people who care about design and like transparency and simple lines.



Le Bateau ivre, futuriste et performant.

VILLAS CONCEPT

UNE ARCHITECTURE
CRÉATIVE



Jacques Patingre - Architecte DPLG

Architecture épurée & Inspiration des lignes
Qualités environnementales - Dernières innovations techniques
Matériaux & équipements de qualité



ARLES • AVIGNON • MARIGNANE • MARSEILLE • SALON-DE-PROVENCE • VENELLES

09 72 47 45 81

www.villasconcept.com